

Cambio de fecha de comicios agravará conflicto opositor en Venezuela



Foto tomada de PL

La Habana, 20 feb (RHC) El secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, consideró que el cambio de fecha de las elecciones por el Consejo Nacional Electoral (CNE) empeorará el conflicto interno entre los grupos opositores, trascendió hoy.

Durante la transmisión de su programa nocturno de los miércoles Con el Mazo Dando, el político venezolano remarcó que esa extensión en el tiempo para el proceso en la oposición “se alargará y agravará el conflicto interno entre facciones”.

Cabello expresó que como las elecciones para elegir la Asamblea Nacional (Parlamento), gobernadores y consejos legislativos estadales eran para el 27 de abril iba a quedar alguno, “pero como ahora serán el 25 de mayo no quedará nadie. ¡Esos se van a esmoñar entre ellos y ellas!”, apostilló.

En forma jocosa el dirigente político manifestó que “ahora si es verdad la oposición se va a terminar matando... ¡no va a quedar ninguno!», afirmó.

El ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz manifestó que esa derecha está «en pico de zamuro» (ave de rapiña) debido a que ya que no tolera las mentiras de la ultraderechista María Corina Machado.

« ¿Por qué Henrique Capriles sale a hablar de ella? Porque ve los zamuros a su alrededor, la están atacando porque ella sí fue la vendedora de ilusiones y dijo: “aquí no hay elecciones sin mí”, y se tuvo que morder el rabo porque fuimos a las elecciones y perdieron”, señaló.

Además llamó a la calle y no fue nadie, “le metió la coba a la gente de que en diciembre se acababa todo, luego dijo que el 10 de enero y no pasó nada», especificó.

Cabello lamentó que Machado tiene todavía seguidores, quienes le creen “porque se han llenado de odio”.

Cuestionó en otro momento de su programa los llamados de María Corina Machado para lograr el quiebre de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

El presidente del CNE, Elvis Amoroso, anunció este miércoles el cambio de fecha para la elección del Parlamento, gobernadores y consejos legislativos estadales, que estaba prevista en principio para el 27 de abril y fue trasladada para el domingo 25 de mayo.

Esta modificación respondió a lo solicitado por los diversos actores de la vida democrática de la nación, que decidieron participar “plena y activamente en el proceso comicial convocado” por el Poder Electoral, declaró Amoroso. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376999-cambio-de-fecha-de-comicios-agravara-conflicto-opositor-en-venezuela>



Radio Habana Cuba